

Une norme pour la télévision numérique

300 spécialistes planchent sur une formule assurant la compatibilité des systèmes.

Plus de 300 spécialistes de l'audiovisuel sont réunis à Lausanne depuis hier, à l'occasion de la réunion de l'Organisation internationale de normalisation (ISO).

Le but de cette rencontre est de préparer une nouvelle norme pour gérer les communications numériques multimédias, annonce l'EPFL.

Les représentants des principaux industriels de l'audiovisuel grand public discutent jusqu'à vendredi de la norme

MPEG (Moving Picture Expert Group). Cette dernière permettra à tous les fabricants de systèmes audiovisuels multimédias de réaliser des produits compatibles entre eux.

Le choix par l'ISO de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) pour cette réunion constitue une reconnaissance des travaux de son Laboratoire de traitements des signaux.